
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

【このアンケートに関して、ご意見・ご感想がありましたらご記入ください。】 

 

① 平日に運動会をやるのはやめていただきたい 

→ 運動会が午前中のみの実施となったことで、平日開催では給食の提供が可能になりました。また、授業時数の

確保の観点からも、午後授業を実施している現状にあります。また土、日曜日開催することにより月曜などの平

日が振替休日となり、子どもたちが自宅で過ごすことになります。児童クラブ等をご利用していないご家庭では、

子どもだけで過ごすことに安全面での不安を抱えていらっしゃることから、平日開催へのご理解をお願いいたし

ます。 

 

② いつも子供たちのためにご指導いただきありがとうございます、北小オリンピックでは、早朝より校長先生は

じめたくさんの先生方が土を運んでる姿を見て、胸が熱くなりました。 また、地域の方が砂場の砂をショベル

カーで運ぶのを見て、地域の協力があっての開催なんだと強く感じました。 おかげさまで我が子は楽しく学校

に通っております。今後ともよろしくお願いいたします。 

 → ありがとうございます。当日は本当にご協力ありがとうございました。今後とも地域の皆様、保護者の皆様と

協力して、教育活動に取り組んでまいりたいと思います。 

 

③ ランドセルがおもい。 使わない教科書ノートは学校に置いてほしい。 

 → 各学年で持ち帰るものは精選し、なるべく負担にならないように声をかけております。改めて、学校に置いて

おくもの、家に持ち帰るものについて、保護者の方にもお伝えするようにいたします。 

 

④ 面談の決定とか、結果を早く伝えて欲しいです。 

 → 今年度は、面談開始の 3 週間前には担任より日程の配付をさせていただきました。兄弟関係の調整等もあり、

連絡が遅くなって大変申し訳ありません。なるべく早くお伝えできるよう努めたいと思います。 

 

⑤ 授業参観、兄弟がいるとどちらもあまりみられず残念です。 録画を OK にしていただけるか、学年ごとに時間を

変えていただけたら助かります。(懇談会も) 

 → 授業参観の在り方については、ご意見をいただいたことをもとに学校としても検討してまいりたいと思います。

今年度は、学校行事に加え、学年単位での親子活動等を計画しております。授業参観以外でも、お子様の活動を



見ることができる機会を、今後も考えていきたいと思います。また、個人情報保護の観点から、授業の録画等は

ご遠慮いただいております。何卒、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

⑥ 夏休みコンクール情報で、学校の団体応募ができるものをホームぺージ上であると情報が入りやすいと思います。 

 → 夏休みの各種コンクール応募については、教育委員会からまとめて学校に下りてくるもの、個別に募集がくる

ものと多岐に渡ります。また、学校に連絡が入る時期もまちまちなのが現状です。子どもたちにていねいに伝え

られるよう、しおりに綴じこむ形で配付できるようにしていますことをご理解いただければと思います。 

   なお、夏休みの各種コンクール募集に限らず、各種イベント等の案内についても、お子様の個人タブレット端

末の「L-gate」に、笠間市から随時データで送付されていますので、ぜひご確認をお願いいたします。 

 

⑦ ・このアンケート内容にはないが、 下校時間を毎回かなり過ぎて出てくるのが 気になります。 隣の学校は、

先生の見回りを放課後してると 聞いたのですか、北川根小はやる予定はないのですか？ 

  ・仕方ないとは思うが、下校時刻が、予定より遅いことが多いと感じる 

  ・高学年の週３日５時間の集団下校は、子供たちにも負担があるので元に戻して欲しい。6 時間の時と帰宅時

間がたいして変わらないので、集団下校は週 1 でいいと思う。 

 → 下校に関してご意見をいただきました。今年度より、週 3 回の集団下校になり、慣れるまで時間がかかりご

迷惑をおかけいたしました。時間に速やかに下校できるよう、今後も指導を続けてまいりたいと思います。 

   放課後の見回りですが、北川根小の職員も行っております。雨風等で天気がすぐれない時、不審者等が市内

で出たお知らせがあった時など、見回りを行っています。今後とも続けてまいりたいと思いますが、地域や保

護者の皆様にもご協力いただき、できるだけ多くの方の目で子どもたちを見守っていただけると大変助かりま

す。 

   集団下校は子どもたちの命を守るために行っています。１人で下校する児童をなるべく減らし、まとまって

安全に下校できるよう指導しております。ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

⑧ 学校別、年代別にアンケートを実施したらどうでしょうか？教育委員会として、現場の状況がわかってないと

思われます。 

 → 保護者や地域の方々からのご意見を踏まえ、学校現場の状況の発信を、教育委員会へもこれまで以上に密に行

ってまいります。 

 

⑨ 今年度の夏休みの課題は選択肢が多くて良いと思いました、ありがとうございます。 先生は動きやすい服装

が良いと思います。 黄砂が多い日などは屋外での活動をやめてほしいです。 熱中症警戒アラートが出ていない

からといって遊ばせるのも、臨機応変に対応してほしいです。 

 → 熱中症対策について貴重なご意見ありがとうございます。これまで同様、学校としても熱中症警戒アラートの

発令状況だけではなく、WBGT 計測器の数値や風の状況等、また気象予報・条件等を踏まえ総合的に判断し、児

童の健康・安全に努めてまいります。 

 

⑩ 夏休み登校の 3 日間を廃止してほしいです。 

 → 通常日課の中で時間の確保が難しい体験活動や総合的な学習の時間等、特色ある教育活動を実施する等の観点

から、笠間市内の小・中・義務教育学校は、令和 4 年度より３～５日間の授業日を設定しております。 

次年度につきましては、気象条件や、登下校時の安全面等も鑑み、市教育委員会と意見交換しながら最善の形

を検討してまいります。 


